JUAN C. DURÁN ÁLVAREZ, PREMIADO EN EVENTO ACADÉMICO DE EE. UU.



Juan C. Durán Álvarez, estudiante de doctorado de la Dra. Blanca Jiménez, ganó el premio al mejor trabajo de estudiante presentado en el XII Simposio Internacional en Geotecnología Medioambiental, Energía y Desarrollo Sustentable Global, en la Universidad del Estado de California, Los Ángeles, en julio pasado. Este alumno fue felicitado por medio de una carta escrita por el catedrático de la Sociedad Internacional para la Geotecnología Medioambiental, el Dr. Gustavo Borel Menezes. #

www.ii.unam.mx

Juan C. Durán sosteniendo el cheque por el premio obtenido.